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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0052/2016  

Einwohneranfrage 
Herr 
O. P. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Vorbereitung der Rückkreisung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Mit Datum vom 16.10.2014 beantwortete die Oberbürgermeisterin eine Einwohneranfrage 
zur Vorbereitung der Rückkreisung (siehe Anlage), in der auch auf die letzte Information vom 
26.03.2014 zum Stand der Gespräche zur Rückkreisung verwiesen wird. Da der Stadtrat als 
auch die Öffentlichkeit zu diesem Thema seit fast zwei Jahren nicht mehr ausführlich 
informiert wurde, frage ich nach.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Wann tagte die Hauptarbeitsgruppe in den Jahren 2014 und 2015, zu welchen Themen 

und mit welchem Ergebnis? 
2. Wann tagten die Facharbeitsgruppen in den Jahren 2014 und 2015 zu welchen Themen 

und mit welchem Ergebnis? 
3. Wann tagte die von der Oberbürgermeisterin gebildete Arbeitsgruppe, zu der alle 

Fraktionsvorsitzenden und fraktionslosen Mitglieder des Stadtrates gehören seit der 
Kommunalwahl 2014 zu welchen Themen und mit welchem Ergebnis? 

4. Wie ist der gegenwärtige Sachstand entsprechend des Stadtratsbeschlusses vom 
05.11.2013 "Möglicher Übergang von Aufgaben der Stadt Eisenach auf den 
Wartburgkreis im Zusammenhang mit einer Rückkreisung" (siehe Anhang)? 

5. Welche Veränderungen der städtischen Berechnungen der finanziellen Effekte einer 
Rückkreisung gibt es im Vergleich zur letzten Berechnung vom April 2014?  
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